
 
Zunächst dankt Ratsherr Fehrs der Verwaltung für die Beantwortung der Großen Anfrage 
und stellt ergänzende Fragen, bezüglich der Möglichkeiten des Erwerbs eines Grundstücks, 
um ggf. die Dreizügigkeit der Schule zu ermöglichen. 
Ergänzend bittet er dazu Alternativen aufzuzeigen. 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet die Große Anfrage und weist zu den ergän-
zenden Fragen von Ratsherrn Fehrs darauf hin, dass bisher noch kein Gespräch hierzu er-
folgt ist. 
 
Er betont, dass eine Weiterentwicklung der Mühlenhofschule nur unter Einbindung der Schu-
le und der Eltern erfolgen kann. 
 
Es schließt sich keine weitere Diskussion an. 
 


